

LAS UNIVERSIDADES PRIVADAS EN EL BICENTENARIO

El Consejo de Rectores de Universidades Privadas (CRUP), del que el rector de ISALUD, Carlos Garavelli, es vocal, aprobó la declaración *El CRUP en el Bicentenario de la Patria*. El texto fue acordado durante la última reunión plenaria de ese cuerpo, en el que están representadas las universidades de gestión privada, que se realizó en Mendoza, en la sede de la Universidad del Aconcagua (UDA), el 1° de octubre pasado.



EL CRUP EN EL BICENTENARIO DE LA PATRIA

EL CONSEJO DE RECTORES DE UNIVERSIDADES PRIVADAS (CRUP) RINDE HOMENAJE A LA PATRIA EN SU BICENTENARIO APORTANDO EL ESFUERZO ACADÉMICO ININTERRUMPIDO REALIZADO POR SUS INSTITUCIONES MIEMBROS A LO LARGO DE ESTE ÚLTIMO MEDIO SIGLO DE ACTIVIDAD DOCENTE, DE INVESTIGACIÓN Y DE EXTENSIÓN, EN TODA LA GEOGRAFÍA ARGENTINA.

ENTRE 1956 Y 2010 LA INICIATIVA PRIVADA HA CREADO 58 INSTITUCIONES UNIVERSITARIAS PRIVADAS, QUE DEBIDAMENTE AUTORIZADAS ATIENDEN LAS DEMANDAS DE EDUCACIÓN SUPERIOR DE 370.000 ESTUDIANTES, HABIÉNDOSE PROMOVIDO MÁS DE 500.000 GRADUADOS.

ESTE DESARROLLO FIRME SE CORRESPONDE CON LAS TENDENCIAS DINÁMICAS QUE HOY IMPULSAN EL CRECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR EN EL MUNDO, TAL COMO LO RECONOCIÓ LA SEGUNDA CONFERENCIA MUNDIAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR CONVOCADA POR UNESCO EN 2009, CUANDO INDICÓ QUE LA SOSTENIDA ACELERACIÓN DE LAS DEMANDAS POPULARES PARA ACCEDER A LA EDUCACIÓN SUPERIOR SON ATENDIDAS POR LOS ESTADOS NACIONALES Y POR LAS INSTITUCIONES PRIVADAS QUE ACTUALMENTE ATIENDEN A MÁS DEL 30% DE LOS ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS.

ESE CUADRO DE NECESIDADES SOCIALES TAMBIÉN SE PRESENTA EN LA AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE DONDE LOS ESTADOS NACIONALES Y LA INICIATIVA PRIVADA PROVEEN CRECIENTES OPORTUNIDADES DE EDUCACIÓN SUPERIOR COMPARTIENDO EXTRAORDINARIOS ESFUERZOS. SIN EMBARGO CORRESPONDE RECONOCER QUE ESTA PENDIENTE DE ATENDER EL RECLAMO DE MÁS DE 10 MILLONES DE BANCOS UNIVERSITARIOS EN LA REGIÓN.

LA HISTORIA DE NUESTRAS UNIVERSIDADES TIENE SUS PRIMERAS RAÍCES EN LA CENTENARIA UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA, FUNDADA EN 1613 COMO COLEGIO MAYOR Y ERIGIDA COMO UNIVERSIDAD EN 1619. LA ORDEN JESUÍTA, PATROCINADORA DE LA ACTUAL UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CÓRDOBA, FUE TAMBIÉN SU CREADORA Y PRIMER SOSTÉN.

NUESTRO CONSEJO PRESERVA EN SU CONFORMACIÓN EL APORTE GENUINO Y TRASCENDENTAL DE LAS INSTITUCIONES UNIVERSITARIAS CATÓLICAS QUE SE CORRESPONDE CON EL DESPERTAR HISTÓRICO Y CULTURAL DE NUESTRA NACIONALIDAD COEXISTIENDO EN LA ACTUALIDAD CON UNA RICA PLURALIDAD DE COSMOVISIONES EPISTEMOLÓGICAS, SOCIOCULTURALES, TEOLÓGICAS Y FILOSÓFICAS INTEGRADAS EN ARMÓNICA TOTALIDAD LO CUAL DISTINGUE AL CRUP COMO UNA FUENTE SINGULAR DE APOORTE A LA FORMACIÓN SUPERIOR Y AL CONOCIMIENTO.

LA CRECIENTE DEMANDA DE RECURSOS PROFESIONALES Y CIENTÍFICO TECNOLÓGICOS ES ATENDIDA DESDE NUESTRAS CASAS DE ESTUDIO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL, CALIDAD EDUCATIVA Y COMPROMISO ÉTICO, FORMANDO EGRESADOS CON RECONOCIDA COMPETENCIA PROFESIONAL, PARA RESPONDER A LAS NECESIDADES DEL SECTOR PÚBLICO, DEL MUNDO EMPRESARIO, DE LA INVESTIGACIÓN Y EL DESARROLLO TECNOLÓGICO, ASÍ COMO DE LA CREACIÓN ARTÍSTICA Y CULTURAL.

SOMOS CONCIENTES DE LA RESPONSABILIDAD SOCIAL QUE NOS CABE COMO FORMADORES DE LAS NUEVAS GENERACIONES DE CIUDADANOS PROBOS QUE EXIGE Y EXIGIRÁ CADA VEZ MÁS LA CONSTRUCCIÓN DE UN SÓLIDO FUTURO EN PAZ, CON JUSTICIA Y SIN EXCLUSIONES DE NINGUNA NATURALEZA.

PARA ALCANZAR ESA META HEMOS APORTADO, APORTAMOS Y SEGUIREMOS APORTANDO A LA CONSOLIDACIÓN DEL SABER CIENTÍFICO Y TECNOLÓGICO, BASE INDISPENSABLE PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE Y LA AUTODETERMINACIÓN DE LA NACIÓN.

HECTOR C. SAURET
PRESIDENTE

MARIA ISABEL LARRAURI
SECRETARIA

MENDOZA, OCTUBRE DE 2010